

Pangkoops Udara II Buka Latihan Survival Tempur

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Mar 14, 2023 - 07:08



MALANG - Pembinaan kemampuan dan kesiapan operasional segenap unsur kekuatan jajaran Koops Udara II dilaksanakan melalui serangkaian kegiatan latihan secara bertahap, bertingkat, dan berlanjut.

Hal tersebut disampaikan Panglima Komando Operasi Udara II Marsda TNI Andi Kustoro, S.E., pada upacara pembukaan Latihan Survival Tempur Koops Udara II Wanatirta Yudha-23, di Lapangan Dirgantara Pangkalan TNI AU (Lanud)



Pangkoops Udara II menegaskan, Latihan yang berlangsung selama 3 hari (13 s.15 Maret 2023) ini, bertujuan untuk meningkatkan kemampuan fisik dan mental awak pesawat satuan jajaran Koops Udara II apabila sewaktu-waktu mengalami keadaan darurat di daerah musuh, dengan sasaran terwujudnya pemahaman serta pelaksanaan nyata prinsip-prinsip SERE (Survival, Evasion, Resistance dan Escape) dengan baik.

"Adapun area latihan yang digunakan adalah area Waduk Selorejo, Kecamatan Ngantang, Kabupaten Malang, yang diikuti oleh para air crew satuan jajaran Koops Udara II," jelas Panglima.

Lebih lanjut Pangkoops Udara II menjelaskan bahwa latihan kali ini mengambil tema, "Koops Udara II Melaksanakan Latihan Survival Tempur Wanatirta Yudha TA. 2023 di Wilayah Koops Udara II guna Meningkatkan Kemampuan Awak Pesawat Bertahan Hidup dalam Kondisi Darurat untuk Mendukung Keberhasilan Tugas TNI Angkatan Udara".

"Kepada para pelaku Latihan, patuhi semua ketentuan, petunjuk dan perintah yang diberikan para instruktur dan pelatih, agar latihan dapat berjalan dengan baik, aman dan lancar," pesan Panglima.

Di akhir sambutannya Panglima kembali menekankan, faktor keamanan dan keselamatan merupakan prioritas utama, faktor medan dan cuaca wajib selalu diperhatikan, senantiasa menjaga sikap dan tingkah laku, menghindari konflik sekecil apapun dengan masyarakat, serta menjadikan latihan sebagai bekal menambah pengetahuan dan wawasan dalam bidang survival.

Hadir pada kegiatan tersebut, Danlanud Abdulrachman Saleh Marsma TNI Fairlyanto, S.T., M.A.P., para pejabat Koops Udara II dan Lanud Abdulrachman Saleh, staf Komando Latihan serta para pelatih.